

Documentation / Législation

Gesetzgebung — Législation — Legislazione



Sandra Hadorn, MLaw

Besserer Schutz vor häuslicher Gewalt und Stalking

Der Bundesrat schlägt eine Reihe von Massnahmen vor, mit denen einerseits Personen, die von häuslicher Gewalt betroffen sind, besser geschützt und andererseits die Instrumente zum Schutz vor Stalking ausgebaut werden sollen. Die Botschaft zu den entsprechenden Änderungen im Zivil- und Strafrecht hat der Bundesrat am 11. 10. 2017 verabschiedet.¹ ...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

Login